

SANTA MARTA DE TORMES

Una nueva rotonda dará acceso a la zona comercial de La Fontana

Los comerciantes llevaban más de cinco años reivindicando una entrada directa, que beneficiará a la quincena de negocios y también a los vecinos de la urbanización

EÑE | SANTA MARTA

Las máquinas han iniciado las obras para ejecutar la nueva rotonda que dará acceso a la zona comercial situada en la urbanización La Fontana. Los primeros trabajos han comenzado con el retranqueo de la parada del autobús y del paso de peatones, que se trasladará varios metros para permitir el acondicionamiento de la glorieta, que tendrá forma elíptica y con zona verde en el centro.

Un proyecto que dará respuesta a la reivindicación que desde hace más de cinco años llevaban haciendo los comerciantes de la zona para contar con un acceso directo a sus negocios, que beneficiará tanto a los situados junto a las viviendas como a la gasolinera y la residencia ubicados enfrente, en la avenida de Asturias, además de a los vecinos que dispondrán de una entrada más desde la avenida de los Padres Paúles, antigua carretera de Madrid. En total, una quincena de establecimientos de los distintos sectores abiertos al público desde hace más de una década que verán mejorado el desarrollo de su actividad y dejarán de sentirse aislados estando junto a la vía principal de acceso al municipio.

Una vez solventado el conflicto económico sobre quién asumiría el coste del proyecto, finalmente será la sociedad que ha planteado la propuesta la que pague la obra. En este sentido, el Ayuntamiento ha ofrecido las facilidades técnicas para la viabilidad de la ejecución de esta infraestructura y el proyecto técnico ha contado con el asesoramiento y los informes favorables de los servicios técnicos municipales y de la Policía Local para



Un carril de salida de Santa Marta por la antigua N-501 permanece cortado por la construcción de la rotonda. | EÑE

Incentivar la actividad económica de la zona

Los comerciantes del minicentro comercial situado en la urbanización La Fontana consideran imprescindible un acceso alternativo hacia sus establecimientos, ya que al carecer de una entrada más directa pierden clientes, al tener que dar un rodeo para acceder a la zona de casi dos kilómetros de distancia, cuando están situados junto a la carretera de Madrid. Situación que tacha de ilógica y que supone un inconveniente añadido a la actual situación de crisis, que en los últimos años no ha hecho más que mermar la rentabilidad de sus negocios. En este sentido, reconocen que contar con un acceso principal contribuirá a revitalizar la actividad comercial y favorecerá la implantación de más empresas en Santa Marta y, por lo tanto, la creación de empleo, y al mismo tiempo, hará realidad una reiterada demanda por la que llevan luchando más de un lustro y que no se ha podido llevar a cabo hasta ahora por la elevada inversión.

determinar la ubicación idónea que permita la correcta redistribución del tráfico hacia las distintas calles, ya que la rotonda, además de dar uso a La Fontana abrirá nuevos accesos a los establecimientos situados en el margen derecho de la carretera.

La autorización y ejecución de la nueva rotonda elíptica pretenden ser la solución al problema de entrada hacia la urbanización La Fontana, que no cuenta con acceso directo desde la antigua M-501 y también hacia la zona comercial existente y a los futuros negocios que se pretendan poner en marcha y que se asentarían en dicha parcela.

La Escuela de Música abre la inscripción para el próximo curso

EÑE

La Escuela de Música de Santa Marta de Tormes abre su plazo de inscripción para el nuevo curso los próximos días 25 y 26 de junio. La Escuela de Música ha experimentado un notable crecimiento de alumnos pues desde que se creara, en el curso 2007-2008, ha pasado de 87 alumnos a los 420 que actualmente están matriculados, 266 de Primaria, 102 de Secundaria y 52 adultos. Buena parte de este éxito se debe a la calidad de la enseñanza que se está ofertando y la selección de un profesorado cualificado y con experiencia pedagógica que logran aportar a la Escuela un alto nivel. En la actualidad cuenta con asignaturas estructuradas en torno a varias áreas: danza, música y movimiento, canto lírico y moderno, lenguaje de la música, práctica instrumental y agrupaciones. La Escuela de Música ha mejorado su oferta incorporando danza clásica y contemporánea, danza moderna, saxofón, acordeón, coro infantil, agrupación de viento, de cuerda, de guitarras, de acordeones, big-band y orquesta.

El campamento urbano de verano iniciará su actividad el 6 de julio

La Concejalía de Juventud ha abierto la inscripción para el campamento urbano que comenzará el próximo 6 de julio y en el que los participantes podrán disfrutar de diferentes actividades deportivas como patinaje, judo, tiro con arco, natación, atletismo, pádel, rugby. La inscripción se podrá hacer en el Área Joven (calle Villalar), en el teléfono 923 13 10 20 (ext.8) o mandando un mail a p.ij@santamartadetormes.org. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Entrega de diplomas de "scrapbook"

El área de Cultura del Ayuntamiento de Villares entregó los diplomas acreditativos a las alumnas que han participado en el curso de "scrapbook" este año. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Fin del curso de bordado charro

Las alumnas que durante los últimos meses han participado en el curso de bordado charro se han despedido mostrando todos sus laboriosos trabajos. | EÑE

AYUNTAMIENTO DE VILLAMAYOR (Salamanca)

anuncio
Convocatoria para la selección de 1 peón de servicios y mantenimiento con discapacidad para el servicio de mantenimiento del Ayuntamiento de Villamayor para contratar, de acuerdo a la resolución del Servicio Público de Empleo de Castilla y León, por la que se resuelve la convocatoria de subvenciones cofinanciadas por el Fondo Social Europeo, a entidades locales para la contratación de personas con discapacidad para la realización de obras y servicios de interés público y utilidad social durante el año 2015.

Se abre el plazo de presentación de solicitudes para la contratación de 1 peón de servicios y mantenimiento con discapacidad reconocida igual o superior al 33%, desempleado e inscrito como demandante de empleo no ocupado en el Servicio Público de Empleo de Castilla y León, para el Servicio de Mantenimiento del Ayuntamiento de Villamayor durante un periodo de 90 días. Presentación de solicitudes 7 días hábiles, desde el día 17 al 24 de junio (ambos incluidos). Las solicitudes se presentarán en el Registro del Ayuntamiento de Villamayor o a través de cualquiera de los medios previstos en el art. 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de régimen jurídico de las Administraciones Públicas y Procedimiento Administrativo Común, conforme a lo previsto en las bases de la convocatoria.

Las bases de la convocatoria podrán consultarse en la página web municipal (sede electrónica).
En Villamayor, a 16 de junio de 2015
EL ALCALDE. Fdo.-Manuel Gago Álvarez